























































































### C. Penelitian dalam Yang Relevan

Adapun penelitian terdahulu yang dapat dijadikan pedoman peneliti

dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Novelisasi Kehidupan dan Perjuangan K. H. Ahmad Dahlan dalam Mendirikan Muhammadiyah (Analisis Semiotik Novel yang Penerbit Karya Akmal Naseri Basri) oleh Asna Irya Marwanika, Mahasiswa Program Study Komunikasi Pendidikan Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan metode analisis semiotik sosial.
2. Studi Terhadap Metode Pendidikan Islam KH. Ahmad Dahlan Dalam Novel yang Penerbit oleh Muhammad Arief Darmawan, Mahasiswa Program Study Pendidikan Agama Islam (Tarbiyah) Universitas Muhammadiyah Surakarta. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif.
3. Pesan Dakwah dalam Film Religius (Analisis Semiotik Makna Iktidar dalam Film Kun Fayakun, oleh Citra Novely Putri Anugrahany, Mahasiswa Program Study Komunikasi Pendidikan Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Penelitian ini menggunakan analisis semiotik Roland Barthes yaitu pemaknaan dengan konotasi dan denotasi.
4. Dakwah Melalui Lagu (Semiotik), Oleh Zaki Yamani, Mahasiswa Program Study Komunikasi Pendidikan Islam Fakultas Dakwah IAIN







Tabel 1

## Kajian Penelitian Terdahulu

Judul	Universitas	Persamaan	Perbedaan
Novelisasi Kehidupan dan Perjuangan K. H. Ahmad Dahlan dalam Mendirikan Muhammadiyah (Analisis Semiotik Novel Sang Pencerah Karya Akmal Nasery Basral) oleh Asna Istya Marwantika	Mahasiswa Program Study Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya	obyek penelitian Sang Pencerah, metode penelitian kualitatif dengan analisis semiotik	media penelitian dengan media cetak berupa novel
Studi Terhadap Metode Pendidikan Islam KH. Ahmad Dahlan Dalam Novel Sang Pencerah, oleh Muhammad Arif Darmawan	Mahasiswa Program Study Pendidikan Agama Islam (Tarbiyah) Universitas Muhammadiyah Surakarta	obyek penelitian Sang Pencerah, metode penelitian kualitatif dengan analisis semiotik	media penelitian dengan media cetak berupa novel



Pesan Dakwah dalam Film Religius (Analisis Semiotik Makna Ikhtiar dalam Film Kun Fayakun, oleh Citra Noverly Putri Anugraheny	Mahasiswa Program Study Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya	media penelitian dengan media film Indonesia layar lebar	model analisis semiotik Roland Barthes
Dakwah Melalui Lagu (Semiotik), Oleh Zaki Yamani	Mahasiswa Program Study Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya	Metode penelitian kualitatif dengan analisis semiotik Charles Sanders Pierce	obyek penelitiannya menggunakan media lagu

